

# EL ESTANDARTE CATÓLICO

Diario de Tortosa

Año IX

Sábado 29 Abril 1899

Núm. 2366

## ¡A LA PEREGRINACIÓN! ¡A VILLARREAL!

La Junta de Tortosa ha publicado la siguiente hermosa alocución, dirigida á los vecinos de esta ciudad y su comarca:

**U**n extraordinario y solemne acontecimiento religioso se prepara para el dia diez y siete del próximo mes de Mayo en esta Diócesis. El sepulcro de San Pascual Bailón, arca sagrada que encierra su cuerpo incorrupto, será visitado por millares de peregrinos que, respondiendo al llamamiento de nuestro esclarecido Prelado, y haciendo pública confesión de su fe religiosa en estos tiempos de debilidades y cobardes apostasías, irán á Villarreal en devota Romería para felicitar, aclamar y venerar al Santo del Sacramento, por haber sido recientemente declarado por el Vicario de Jesucristo Patrono y Tutelar de todas las obras eucarísticas. El entusiasmo que esta idea ha despertado entre los católicos españoles cunde, y más y más se propaga cada dia; los preparativos que se hacen son dignos de los altos fines que se persiguen, las noticias que llegan de distintos puntos acusan extraordinaria animación, y todo hace esperar fundadamente que el éxito más feliz coronará los celosos esfuerzos del ilustrísimo Prelado y Junta organizadora, instalada en Castellón.

Tortosa y su comarca estarán dignamente representadas en esta grandiosa manifestación de fe religiosa. Muchos son los católicos fervientes de esta ciudad y pueblos limítrofes que esperan con ansia, lo sabemos y consignamos gustosamente, la hora bendita de partir hacia Villarreal para tener la dicha de postrarse ante el sepulcro del Santo de la Eucaristía, y la Junta promovedora de la Peregrinación establecida en esta ciudad, que conoce tan excelentes disposiciones, no tanto tiene necesidad de avivar el entusiasmo de los peregrinos cuanto de invitarles á que,

Y formando apretado haz y compacta falange de soldados de Cristo, hagan todos juntos esta piadosa expedición. ¡Qué espectáculo tan edificante ofreceremos al mundo marchando en numerosa hueste con idénticas aspiraciones en el alma, con la misma plegaria en los labios é iguales sentimientos en el corazón!

Esta Junta promovedora, deseando que el grupo que salga de Tortosa sea nutrido y numeroso, invita á cuantos quieran tomar parte en la Peregrinación para que el dia **diez y seis** del próximo mes de Mayo se reunan en esta ciudad para partir juntos en el tren que sale de aquí á mediodía. El precio de los billetes de ida y vuelta es reducidísimo, pues solo cuesta hasta Villarreal en primera clase **diez y ocho pesetas, veinte céntimos;** en segunda clase **once pesetas, setenta céntimos;** en tercera clase **ochos pesetas, sesenta y cinco céntimos.** Para poder obtener esta rebaja se hace indispensable presentar una contraseña especial, que los peregrinos podrán recoger en esta ciudad en la tienda de don Manuel Monfort, Plaza de la Fuente.

¡A Villarreal, pues, ya que tantas facilidades se nos proporcionan, á Villarreal á orar por los intereses de la fe y por las necesidades de la Patria! ¡A Villarreal, donde nos espera el Santo del Sacramento para colmarnos de bendiciones! ¡A Villarreal, donde millares de peregrinos presididos por varios esclarecidos Prelados de la Iglesia darán gallarda muestra de sus sentimientos religiosos, gritando con entusiasmo:

¡Viva Jesucristo Sacramentado!

¡Viva San Pascual Bailón!

**POR LA JUNTA**

EL PRESIDENTE,

Juan José Alalgo, Pbro.

Dignidad de Chantre

EL SECRETARIO,

Manuel Rius, Pbro.

NOTA. Los peregrinos pueden salir de ésta desde el dia 14 hasta el 17 inclusive, y volverse el 17, 18 y 19 con el billete de ida y vuelta.

Se recomienda que todos los católicos, que no puedan ir á la Peregrinación, se unan en espíritu á ella, y si alguno quiere contribuir con alguna limosna para su mayor esplendor, puede entregarla al señor Secretario en el Seminario, ó a don Manuel Monfort.

## Grito de alerta

Con este título dice nuestro querido compañero «La Constancia» de San Sebastián:

«Lo damos nosotros á nuestros amigos todos, para que inconscientemente no hagan la causa de nuestros enemigos, que temerosos ante la unión, inteligencia ó alianza electoral y para fines comunes acordada por los integros y carlistas de Guipúzcoa, no se dan punto de reposo, prevaleciendo de todo género de armas para ver de destruirla, haciendo correr rumores los más absurdos, pasando anónimos como los que han llegado á esta redacción, y procurando en todas formas sembrar la confusión y el recelo, en el cual al parecer, caen los que pasan plazas de más avisados.

Los integristas guipuzcoanos, han obrado como debían obrar, previos todos los requisitos que les eran necesarios, que los conocen y observan tan bien, como la región que se precie de mejor disciplinada.

Nadie ha pretendido aquí, dar lección á nadie ni arrogarse facultades que no son suyas, ni se han fundido ni confundido, no ya partidos, pero ni siquiera agrupaciones, ni se ha hecho nada, absolutamente nada, sin todas las autorizaciones correspondientes.

Conste así, y sirva lo anterior de contestación á ciertas insinuaciones completamente infundadas y que obedecen a mejores deseos de prudencia, en cuanto a Guipúzcoa se refieran.

## El dos de Mayo

¡PATRIA!

¡Patria! te adoro en mi silencio mudo;  
Y temo profanar tu nombre santo;  
Por ti he gozado y padecido tanto  
Cuanto lengua mortal decir no pudo.

No te pido el amparo de tu escudo,  
Sino la dulce sombra de tu manto;  
Quiero en tu seno derramar mi llanto;  
Vivir, morir en ti, pobre y desnudo.

Ni poder, ni esplendor, ni lozanía  
Son razones de amar. Otro es el lazo  
Que nadie, nunca, desatar podría.

Amo yo por instinto tu regazo;  
Madre eres tú de la familia mia,  
¡Patria! de tus entrañas soy pedazo.

M. A. C.